



**Consejo General de la Abogacía
Española**
Gabinete de Prensa

SEGUIMIENTO DE PRENSA



Resumen de:

**27 de septiembre de 2011
Resumen Colegial**



RESUMEN COLEGIAL

Los abogados de Granada no decidirán sobre sus movilizaciones hasta noviembre
IDEAL

De Pablo deja el decanato de los abogados con su vuelta a la actividad política
LA RIOJA

El Col.legi d'Advocats de Manresa organitza la Setmana e la Justícia
MANRESA INFO

GRANADA

Los abogados de Granada no decidirán sobre sus movilizaciones hasta noviembre

El colegio granadino todavía no ha recibido ninguno de los pagos anunciados por parte del consejero

26.09.11 - 18:16 - EFE | GRANADA

Los abogados de Granada no podrán decidir sobre la suspensión total del servicio del turno de oficio y la parcial del de asistencia al detenido hasta el 11 de noviembre, cuando está previsto que se celebre una nueva Junta General del colegio que los representa y que acordó estas movilizaciones.

Así lo ha explicado el decano del colegio de abogados de Granada, Eduardo Torres, después de que el consejero de Justicia, Francisco Menacho, haya asegurado en Córdoba que la Junta "actuará" si continúa la situación en estos servicios.

Según Torres, de acuerdo con los plazos previstos en los estatutos del Colegio, las movilizaciones tienen que ser repiñteadas por el mismo órgano que las acordó, en este caso por la Junta General, que no podría celebrarse hasta dentro de un mes.

Este próximo miércoles, no obstante, está previsto que la Junta de Gobierno del Colegio, que se reúne en Almuñécar, convoque la Junta General, que finalmente se celebraría en noviembre.

Será entonces cuando los letrados granadinos decidan si continúan con sus movilizaciones ante el impago por parte de la Junta de Andalucía de las partidas correspondientes a justicia gratuita o deciden desconvocarlas.

Torres ha añadido además que el colegio granadino todavía no ha recibido ninguno de los pagos anunciados por parte del consejero, que deben ser canalizados a través del Consejo Andaluz de Colegios, y ha restado importancia a las críticas de Menacho al considerar que las causas "de urgencia" si están siendo atendidas.

TAGS RELACIONADOS

abogados, granada, decidiran, sobre, movilizaciones, hasta, noviembre

ANUNCIOS GOOGLE

Consulte Abogado Online

5 abogados estan en linea ahora. Pregunte, obtenga su respuesta ya!
Legal.JustAnswer.es

Luis Romero y Asociados

Reclamación de Indemnizaciones. Accidentes de Tráfico. 900300307
RomeroAbogados.com/indemnizaciones

ALTER Mutua Abogados

Tu mejor Alternativa a Autónomos Ahora en toda España
www.altermutua.com

195 € divorcio express

Septiembre, además 20% descuento Su convenio en 24h.Consultas gratis
www.divorcioexpress.com

Para poder comentar debes estar [registrado](#)



CIRUGÍA ORAL Y MAXILOFACIAL

REGION

De Pablo deja el decanato de los abogados con su vuelta a la actividad política

La letrada fue propuesta el pasado fin de semana como candidata número 2 del PSOE al Congreso en las elecciones del 20-N 27.09.11 - 00:39 - A. GIL | LOGROÑO.

Victoria de Pablo, decana del Colegio de Abogados de La Rioja, ha presentado su renuncia al cargo tras ser propuesta por el PSOE riojano el pasado fin de semana como candidata número dos al Congreso para las próximas elecciones del 20 de noviembre.

La decisión la comunicó el pasado viernes a los órganos directivos del Colegio, es decir, un día antes de que el PSOE propusiera su nombre, pero a la espera de que Ferraz dé el visto bueno a la candidatura que integra con César Luena para la Cámara Baja y Francisco Martínez Aldama y Elisa Garrido para el Senado, algo que sucederá en los próximos días.

De Pablo, que fue diputada y portavoz del Grupo Parlamentario Socialista en la Cámara regional hasta que fue sustituida por el actual secretario general del PSOE, Francisco Martínez Aldama, se había mantenido desde entonces en segundo plano en su actividad política, aunque siempre activamente dentro de la agrupación local socialista de Logroño.

De hecho, el exalcalde de Logroño llegó a contar con ella en el puesto quince en su lista para el pasado 22 de mayo, es decir, en una práctica habitual de incorporar caras conocidas, pero sin posibilidades reales de salir elegida.

En cualquier caso, la publicación de su nombre provocó la reacción de algunos colegas que no consideraban adecuada la 'politización' del Colegio, por lo que la propia decana se descolgó a última hora al considerar «incompatible» el hecho de formar parte de una lista y continuar al frente del órgano de representación de los letrados.

De hecho, la nota enviada ayer por el Colegio de Abogados justifica escuetamente la renuncia de su decana en «el deseo de mantener al margen del debate político y electoral a la institución colegial que hasta este momento había representado».

Desde el 2008

María Victoria de Pablo fue elegida decana del Colegio de Abogados de La Rioja el pasado 12 de enero del año 2008. Su candidatura obtuvo 271 votos frente a los 175 que cosechó la opción de Carlos María Gonzalo y los 117 votos que fueron a parar a la lista de Francisco Javier Yarza.

La lista encabezada por la abogada socialista en las pasadas elecciones estaba formada -además de por De Pablo como decana- por Jesús Zueco, Alberto Ibarra y Ana Reboiro, como diputados, a los que luego se sumaron José María Cid Monreal, Ángel Lor Fernández-Torja, Isabel Gómez Díez y Andrés Palomo Larneta, y por María del Carmen Pérez, que desempeña las funciones de Tesorera.

TAGS RELACIONADOS

pablo, deja, decanato, abogados, vuelta, actividad, politica

Para poder comentar debes estar [registrado](#)

Añadir comentario

Iniciar sesión con

Regístrate



Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está pausada. (Continuar)

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero

Suscríbete por e-mail RSS

ANUNCIOS GOOGLE

Abogados Penal

Casos Penales Graves y Urgentes. Luis Romero y Asociados 500 300 307
www.RomeroAbogados.com

Consulte Abogado Online

5 abogados están en línea ahora. Pregunto, obtenga su respuesta ya!
Legal.JustAnswer.es

Depósito 4% TAE

Consiga un 4% TAE a 12 meses. Disponibilidad al 6º mes al 3,30%
www.oficinadirecta.com/Deposito

Encuentra el Amor

Elige perfil, mira foto, lanzata y chatea. Inscríbete gratis en Meetic
Meetic.es

larioja.com

larioja.com
Registro Mercantil de La Rioja, Tomo 457 Folio 200. Hoja LO-6718. Inscripción 1ª C.I.F.
A20295820
Domicilio social en Vera de Rey 74 bno 28002 Logroño (La Rioja) Correo electrónico de

ENLACES VOCENTO

ABC.es
El Comercio
El Comercio de Castilla
El Comercio de
El Comercio de

Hoy Digital
La Rioja.com
DiarioVieco.com
Ideal digital
Las Provincias

Redacció | Actualitzat el 22/09/2011 a les 10:27h

El Col·legi d'Advocats de Manresa organitza la Setmana de la Justícia

Del 26 al 30 de setembre

La Setmana de la Justícia de Manresa, que per primera vegada organitza el Col·legi d'Advocats de Manresa, s'impulsa per acostar el professional jurídic al ciutadà, i informar de la importància i les avantatges de la consulta preventiva a l'advocat abans de prendre una decisió.

Organitzant un seguit d'activitats, l'objectiu és fer una campanya de sensibilització per aconseguir acostar-se als ciutadans i perquè no, també, a una societat més justa.

Les diferents activitats s'inicien el dilluns 26 de setembre amb una acció solidària, com és una "Acepta de sang" al Palau de Justícia de Manresa, on hi participaran professionals i amics del món jurídic del Bages i els ciutadans que ho desitgin. La donació de sang és necessària perquè els hospitals i clíniques garanteixin una medicina de qualitat. La major part de les intervencions quirúrgiques, trasplantaments d'òrgans o tractaments oncològics que es fan cada dia necessiten la transfusió de components sanguinis. Tot i els avenços científics, l'única via per obtenir sang és la donació altruista. L'acte és obert a tothom.

El dimarts s'obre el col·lectiu jurídic a les escoles amb l'acte "Apropa't a l'advocat", que serà una jornada de portes obertes al Palau de Justícia de Manresa i d'apropament a la professió d'advocat, dirigida als alumnes de batxillerat dels instituts i escoles de Manresa.

Des del Col·legi d'Advocats de Manresa es considera important acostar la justícia als joves i el dret a la defensa. D'aquesta manera podran ampliar informació sobre la professió de Ciències Jurídiques de la mà de professionals, en un entorn on s'hi hauran de moure diàriament, fins i tot assistir a un judici. En data d'avui hi ha 3 centres de Manresa que hi participen, i s'han hagut de tancar inscripcions per no poder acollir tota la demanda.

El dimecres s'inaugura l'exposició "A 1,20 metres els drets de la infància vistos des de la seva alçada". Com són els drets de la infància des de la mirada d'un nen? I des de la d'un adult? Cal protegir els drets de nens i nenes per a contribuir a resoldre les seves necessitats bàsiques i poder ampliar les seves oportunitats, i els advocats hi podem contribuir gràcies als nostres instruments.

És una exposició fotogràfica de diferents autors i que ha recorregut tot l'estat espanyol per a poder mostrar el món dels nens des de la seva alçada, des de la seva mirada neta, des de la seva por, des de la seva manca d'esperança, des de la seva felicitat, des de la crueltat que alguns pateixen.

Es podrà veure a partir del 28 de setembre al restaurant Cafè del Canonge de Manresa. Més informació de l'exposició a <http://www.aunoveinte.com/>.

El dijous tindrà lloc l'acte més participatiu i popular de la setmana "Consulta a l'advocat". L'objectiu és acostar la professió d'advocat al ciutadà, de manera que pugui fer unes consultes gratuïtes, resoldre dubtes, i orientar a la gent en temes legals. Les consultes, que es podran fer de temes civil, penal, mercantil i administratiu, família i mediació, seran realitzades per professionals i és preveu que hi passaran més de 40 advocats.

L'activitat que és oberta a tothom, tindrà lloc al pati del Kursaal, organitzat amb 7 carpes segons els temes, i cuidat de forma que el visitant s'hi trobi ben atès, amb horari de 10.00 – 14.00 i de 16.00 a 20.00 h.

Les visites seran canalitzades per una persona del col·legi d'advocats, i cada una d'elles tindrà una durada de 10 minuts.

Per a una millor organització, és important reservar cita prèvia trucant al 93 872 15 63, però en cas que hi hagin persones interessades i no hagin fet cap tipus de reserva, també seran atesos.

I l'acte més solemne del col·legi, també obert a tothom, s'ha deixat per l'últim dia: "L'acte d'imposició de togues", un homenatge als professionals jurídics on s'imposen les togues als nous col·legiats i es fa un reconeixement als advocats que porten 25 anys d'exercici professional.